



Là-Bas

Compagnie ILU

Création 2018

Cirque Équestre
sous chapiteau chauffé

Durée 1h00
A partir de 3 ans

Dans un paysage sauvage et préservé, un peuple vit en harmonie avec ses chevaux. L'arrivée accidentelle d'un promoteur et de ses rêves de développement compromet la paix qui y règne



Là-bas est une histoire drôle, poétique et engagée, où chevaux et personnages se croisent, partagent et négocient dans la piste.

A man in a dark suit and a top hat is leaning towards a white pony in an arena. The man is looking down at the pony. The background shows a blurred audience of people sitting in the stands. The scene is lit with warm, golden light.

Un conte philosophique, une aparté
pleine de douceur... Ou comment la
barrière de la langue entre Hommes,
Femmes et chevaux va se rompre ...

Voltige, dressage,
jonglerie, équilibre
sur corde, de la
musique, de la
lumière...

Un bel instant pour
les petits comme pour
les grands...

La Compagnie ILU, c'est six chevaux, trois artistes, deux techniciens,
un chapiteau, et une passion commune pour la création.

Un travail quotidien avec les chevaux, une recherche constante, une
envie de partage et d'échange avec le public...

Rejoignez-nous au
MEMÔ à Maxéville,
du 1er au 8 Mars 2019

